



Minvu remueve a Serviu de Valparaíso tras lenta reconstrucción por incendios

Este jueves, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) decidió remover de su cargo al director regional del Serviu Valparaíso, Rodrigo Uribe, tras las crecientes críticas por la lentitud en la reconstrucción de las viviendas afectadas por los incendios forestales de la zona. La decisión fue tomada luego de una serie de cuestionamientos hacia la gestión de la reconstrucción, especialmente por el retraso en la entrega de viviendas a las familias damnificadas, que aún esperan la reposición de sus hogares. En reemplazo de Uribe asumirá de manera subrogante Nerina Paz, quien actualmente se desempeñaba como jefa de Planes y Programas.